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Die dreißigste Mitgliederversammlung fand in der Gaststätte des Hotel Haslbach statt. 
 
TOP 1: Mitgliederbestand 

 
Die Mitgliederzahl hat sich nicht verändert. Unser Verein hat somit 27 Unternehmen aus 
Haslbach als Mitglieder. 

TOP 2: Entlastung des Vorstandes 
 
Als Schriftführer wurde der derzeitige Vorstand, Herr Kneidl, mehrheitlich bestimmt. 
 
Die Rechenschaftsberichte des Kassenprüfers für die Geschäftsjahre 2017 und 2018 
wurden am 26. März 2017 per Mail an alle Mitglieder verteilt. 
 
Aufgrund der Vorgabe in der Satzung dass 60 % der Mitglieder der Entlastung zustimmen 
müssen, wird, wie bisher immer, per Mail so lange nachgefragt, bis die 60 % erreicht sind. 

TOP 3: Neuwahl des Vorstandes 
 
Ein Mitglied hat sich im Vorfeld der Mitgliederversammlung für die Vorstandswahl ent-
schuldigt und in der Mail seine Stimme für die Vorstandswahl mitgeteilt. Mit den anwesen-
den 11 Mitgliedsunternehmen wurden also inklusive des Wahlabends 12 gültige Stimmen 
abgegeben. 
 
 

Im Vorfeld der Versammlung wurden die vorgeschlagenen Personen befragt ob sie im Fall 
ihrer Wahl die Wahl annehmen werden. Alle vier Personen haben dies bestätigt. 
 
Die Mitglieder, welche Ihr Stimmrecht noch nicht wahrgenommen haben werden ange-
schrieben und um die Stimmabgabe zur Wahl des neuen Vorstandes gebeten. Wenn der 
nach der Satzung vorgeschriebene Wert von 60 % der stimmberechtigten Mitglieder über-
schritten ist, ist das Wahlergebnis endgültig. Wir haben aktuell 27 Mitglieder, davon zwei 
nicht stimmberechtigte Fördermitglieder. Für eine gültige Wahl sind somit 15 abgegebene 
Stimmen erforderlich. Sind diese 15 abgegebenen Stimmen erreicht wird das Ergebnis 
dann allen Mitgliedern mitgeteilt. 

TOP 4: Stand der infrastrukturellen Aktivitäten 
 
Aktuell ist der Stand zur Entspannung der Verkehrssituation in Haslbach wie folgt. 
 
Die interimistische Stadtführung hat uns auf unser Schreiben vom 4. Januar 2019 am 14. 
Februar 2019 mitgeteilt, dass aus Sicht der Stadtverwaltung die aktuellen Verkehrsbe-
schränkungen in Haslbach optimal sind. Auch Kontrollfahrten durch Mitarbeiter der Stadt-
verwaltung haben keine prekären Situationen feststellen können. Die „üppig“ breiten 
Hauptstraßen in Haslbach geben keinen Anlass für weitere Beschränkungen. Das von der 
IG Haslbach geforderte „generelle Parkverbot“ ist aus rechtlichen Gründen nicht möglich. 
 
Ein im Schreiben vorgeschlagener Ortstermin am 1. März 2019 hat nur gezeigt, dass die 
Stadtverwaltung nicht daran denkt, an der aktuellen Situation etwas zu ändern, außer 
dass einige wenige Beschränkungsschilder um einige Meter versetzt werden. 
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Es gibt in Deutschland Regelwerke für den Ausbau von Straßen aller Art, auch für Stadt-
straßen. In diesen Regelwerken ist alles technisch exakt beschrieben. Die Fahrbahnbrei-
ten, das Längs- und das Quergefälle, die Abstände zwischen Fahrzeugen im Begeg-
nungsverkehr, die Sichtdreiecke bei Einmündungen etc. Allerdings sind diese technischen 
Richtlinien für die Kommunen nicht bindend. Was die Stadt Regensburg nicht machen 
muss, tut sie nicht (außer Abgaben eintreiben). Deshalb müssen wir mit dem aktuellen 
Stand so lange leben, bis sich neue Aspekte ergeben. 
 
Zur Planung zur verbesserten Anbindung von Haslbach an die B16 im Bereich der Über-
führung der B16 über die Coburger Straße gibt es nichts Neues zu vermelden. Die Pla-
nungen hierfür sind noch nicht genehmigt. 
Ebenso verhält es sich mit der Anbindung der verlängerten Pilsenallee an die B16 etwas 
nördlich der Bahnunterführung am Ende der Hofer Straße. Hier ist allerdings anzumerken, 
dass in den meisten der Planungsvarianten eine neue Zufahrt nach Haslbach vorgesehen 
ist. Die Hofer Straße soll im Norden an den neuen Verkehrsknoten angebunden werden, 
was die Zufahrt zur nördlichen Hofer Straße erleichtern würde. 

TOP 5: Neue Anregungen, etc. 
 
Hierzu gab es keine Meldungen. 

 
 
 
Abschließend wurde noch der Termin für die nächste Mitgliederversammlung abgestimmt. 
 
 
Datum nächstes Treffen: Montag 1. Juli 2019, 18 Uhr 
Ort: Hotel Haslbach 
 


